
教育学院开展 2024 届毕业生座谈会

6 月 20 日下午，在二教学楼五楼党员活动室召开了我校教育学院 2024 届

毕业生座谈会，教育学院党总支书记、副院长匡灿，学生管理专干汪加丹以及

各班毕业生代表参会，会议由党总支书记、副院长匡灿主持。

座谈会上，毕业生们踊跃发言，围绕学校办学特色、管理服务、校园美

化等表达了对学校的感恩与不舍之情，交流分享了职业认知、就业状况等方面

的感受和收获，同时为母校发展建言献策，期待母校越办越好。其中一名毕业

生提问到：“务农卖花椒算不算就业？”，则另一名毕业生答到：“算塞！”；

随后，匡灿向毕业生传再次解读了就业创业的相关政策。



匡灿对毕业生们的积极建言献策表示了肯定，同时认真记录了大家提出的

问题，学院将认真总结、不断完善，为同学们提供更优质的服务。

希望全体毕业生谨遵习近平总书记在北大青年座谈会上对青年大学生提

出的四点希望：一要“爱国”，要有为国家为人民的情怀；二要“立志”，立

鸿鹄之志，将个人志向与国家与人民紧紧结合；三要“求真”，求真学问，练

真本事，在以后的工作与学习中践行；四要“力行”，知行合一，不空求问道。



祝 2024 届全体毕业生：元气满满，山顶再见！

撰 稿：汪加丹

审 核：匡灿

核发：教育学院


